



Pièces	6 Pièces
Superficie	227 m²
Référence	84141760
Prix	2 290 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

Cannes - situé proche du centre ville et des plages, au calme, cette maison "belle époque" entièrement rénové de 227m2 env. Est édifié sur un terrain de 750m2 avec piscine. Au rez-de-chaussé : un large salon/séjour, une cuisine américaine, le tout ouvert sur un terrasse exposé sud. À l'étage : 2 chambres et 2 salles de bains, dont la chambre de maître avec son dressing et sa salle de bains. Au rez-de-jardin : 3 chambres et 2 salles de bains. En complément : abri voiture et de nombreuses places de parking.« les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le ...

Cannes - located near the city center and the beaches, in a quiet area, this completely renovated "belle époque" house of approx. 227m2. Is built on a plot of 750m2 with swimming pool. On the ground floor: a large living room/living room, an american kitchen, all opening onto a south-facing terrace. Upstairs: 2 bedrooms and 2 bathrooms, including the master bedroom with its dressing room and bathroom. On the garden level: 3 bedrooms and 2 bathrooms. Additional features: carport and many parking spaces.« informations on the risks to which this property is exposed is available on the géorisques ...

LUXIMMO

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

